

Kilchberg, 1. Juli 1996

KR-Nr. 209/1996

**ANFRAGE** von Arnold Suter (SVP, Kilchberg)

betreffend Symposium für Datenschutz und Informationssicherheit

---

Mit einem Hochglanzprospekt laden die ETH Zürich und der Datenschutzbeauftragte des Kantons Zürich auf den 3. Oktober 1996 zu einem "Symposium für Datenschutz und Informationssicherheit" ein. Es werden 10 Referentinnen und Referenten, unter ihnen Herr Regierungsrat Dr. Notter, der eidg. Datenschutzbeauftragte Dr. Guntern, der kant. Datenschutzbeauftragte Dr. Baeriswyl, aber auch zwei Referenten aus Deutschland und eine Referentin aus Schweden, mitwirken. Pro Teilnehmer wird eine Tagungspauschale von Fr. 580.- erhoben.

In diesem Zusammenhang stelle ich dem Regierungsrat folgende Fragen:

1. Wieviel wird die ganze Veranstaltung kosten?
2. Wer kommt - nebst den Teilnehmern - für diese Kosten auf?
3. Sollten die entstehenden Kosten nicht durch die Teilnehmerbeiträge abgedeckt sein: wer kommt für die restlichen Kosten auf? In welchem Budget sind diese allfällig ungedeckten Kosten eingestellt?
4. Welche Entschädigungen werden den Referentinnen und Referenten ausgerichtet?
5. Sofern kantonale Angestellte an diesem Symposium teilnehmen: haben diese Angestellten die Tagungspauschale von Fr. 580.-- selber zu entrichten oder werden diese vom Kanton bezahlt?

Ich danke dem Regierungsrat für die Beantwortung der Fragen.

Arnold Suter